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生涯学習部の報告事項 

 

 

１．町田市教育委員会定例会  

（１）２０２０年度 第８回 定例会（２０２０年１１月６日） 

＜報告事項＞ 

【図書館】 

・報告事項１：町田市立図書館と横浜市立図書館との相互利用協定の締結について 

  相互利用開始日：2020年 11月 1日（日） 町田市における相互利用協定は 10市となった。 

・報告事項２：「これからの図書館スタート事業」中央図書館開館 30周年記念イベント 

について 

  2020年 2月に定めた「効率的・効果的な図書館サービスのアクションプラン」による 

「新たな利用者層の創出につながる事業」の一環として実施。 

【生涯学習センター】 

・報告事項３：第 9回生涯学習センターまつりの開催について 

 

（２）２０２０年度 第９回 定例会（２０２０年１２月２日） 

＜報告事項＞ 

【生涯学習総務課】 

・報告事項２：令和２年度優良ＰＴＡ文部科学大臣表彰について 

被表彰団体：町田市立町田第三小学校ＰＴＡ、町田市立町田第一中学校ＰＴＡ 

・報告事項３：「今後の町田市立自由民権資料館のあり方について（答申）」について 

町田市生涯学習審議会から 2020年 11月 17日に受けた答申について報告。 

 

（３）２０２０年度 第１０回 定例会（２０２０年１月８日） 

＜議案＞ 

【図書館】 

・議案第３６号：町田市教育委員会が管理する公の施設の指定管理者制度の 

基本的方針について 

・議案第３７号：鶴川駅前図書館への指定管理者制度導入について 

＜協議事項＞ 

【生涯学習総務課】 

・協議事項１：町田市生涯学習審議会への諮問について 
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２．町田市議会１２月定例会  

＜一般質問＞ 

【佐々木 智子議員】（１２月４日） 

２ 生涯学習センターの役割を問う 

（１）「生涯学習センター利用に関するアンケート」の実施目的と集計結果について問う。 

（２）生涯学習センターの役割をどのように認識しているか。 

（３）生涯学習センターへの民間活力の導入はやめるべきだがどうか。 

 

【藤田 学議員】（１２月７日） 

１ ニューヨーク公共図書館に学ぶこれからの図書館のあり方について 

（１）コロナ禍での図書館運営の現状と課題について 

（２）ニューヨーク公共図書館について 

（３）今後の町田市立図書館のあり方について 

 

【殿村 健一議員】（１２月８日） 

３ 市立図書館の役割と今後のあり方、取り組みについて問う 

（１）市立図書館の役割と市民の声、鶴川図書館とさるびあ図書館の存続を求める請願採択

をどう認識しているのかを改めて問う。 

（２）生涯学習審議会と図書館協議会の役割、再編計画と指定管理者制度に関する議論、 

運営について問う。 

（３）「図書館サービスのアクションプラン」に基づく取り組みと今後のスケジュールに 

ついて問う。 

（４）鶴川図書館とさるびあ図書館を存続し、指定管理者制度導入中止を求める。また、こ

れからの図書館のあり方について、市民と専門家の意見を十分に反映させて検討し直

すべきと考えるがどうか。 

 

【東 友美議員】（１２月９日） 

３ 図書館における公共Ｗｉ－Ｆｉについて 

（１）現状は 

（２）全図書館に公共フリーＷｉ－Ｆｉを設置してはどうか。また、設置のための課題は。 

 

【三遊亭 らん丈議員】（１２月９日） 

４ 効率的・効果的な図書館サービスのアクションプランについて 

（１）目的は 

（２）今年度の取組状況は 

（３）今後の展望は 


